

～季(とき)の便り～ 藤岡中央定時制「かわらばん」編集委員会 令和6年7月19日(通刊第127号)

！ 学期球技大会

7月17日(水)18日(木)に1学期球技大会が開催されました。1日目の種目はバドミントン、2日目の種目はバレーボール/ソフトバレーです。事前練習から熱中症予防・感染症予防を行いながら練習を重ねており、学年を越えた交流を持つ機会にもなりました。今回の紙面では1日目のバドミンツンの様子をお伝えします。

今年のバドミントンは学年混合でAチーム・Bチーム・Cチームを編成し、シングルス3試合+ダブルス3試合のリーグ戦を行いました。見応えのある接戦も多く、どのチームにも優勝チャンスがある展開となりました。総合優勝はCチームでしたが、他2チームも僅差の結果でした。熱い中、お疲れさまでした！



部活動の活躍 **卓球部・バドミントン部インターハイ出場！**

卓球部4年生木村翼(つば)さんとバドミントン部3年生小須田爽(すず)太さんが、7月下旬にあるインターハイへの出場権を獲得しました。インターハイの舞台では納得のいくプレーができることを祈っています。活躍を期待しています！！

